

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 272 2016.5.18 連絡先 402-1622 >

ゆら登信(たかのぶ)さんと政策協定

日本共産党和歌山県委員会は、16日、和歌山選挙区において、安保法制の廃止と立憲主義の回復、戦争する国づくりをすすめる安倍政権の暴走を阻止するため、ゆら登信氏と政策協定を行いました。

ゆら登信さんのプロフィール

1952年6月4日 御坊市生まれ 現在63才御坊市在住
県立日高高校 中央大学法学部卒

1986年4月 和歌山弁護士会登録 ゆら・山崎法律事務所所長

趣味は太極拳、囲碁、将棋など 2女1男 妻と二人暮らし

和歌山弁護士会元会長

生きるためのなんでも相談村実行委員長

消費者ネットワーク和歌山代表世話人

等々

研修会に参加しました

(株)自治体研究社主催の市町村議会議員研修会に参加しました。1日目は、13時10分~17時、「『三位一体改革』後10年を振り返り自治体財政の未来を展望する」、2日目は、9時30分~15時30分、「市町村から国保は消えない~地域で医療保障をつくる視点~」というテーマで、休憩もはさみながらですが、みっちりと話が聞けました。特に、昨年5月、医療保険制度改革関連法は、たいへん大きな問題だった戦争法案(当時)の陰に隠れて、その内容がほとんど報道されないまま成立してしまい、いまだに内容が知らされていません。国がしようとしているのは、「医療費の適正化」という衣をかぶった「医療抑制」であることがわかりました。

社会保障にお金をかけないという国の方針に対し、反対の意見をあげるとともに、法律が成立した以上、市民のみなさんが困ることのないように、市や県に求めていくことも必要です。今回の学習をもとにさらに学習を重ね、市に求めていきたいと思えます。

みち子のひとりごと 童謡をうたう会

海南の「童謡をうたう会」で、伴奏のお手伝いをしました。会場の椅子すべて使い果たす400人を超える方の参加がありました。初めは懐かしい童謡をうたう。次は創作曲の発表、続いて手遊び、最後にリクエストに応えてうたう。という内容でした。

伴奏では1、2曲難しい曲がありリクエストがなければよいのに...と思っていながら、しっかりリクエストがあり、反省しなければならぬような出来に。でも、ふと気づくと、アコ デイ オンの音を拾うマイクのスィッチが入っていませんでした。ほっとするやら、悔しいやら。

創作曲は、うたごえオーケストラの作品「かぞえうた」と「熊野」です。久しぶりに気持ちよく歌いました。

海南で10数年続いているこの会。地域で受け入れられ、楽しみにされていると実感。

小さいお子さんが、「りんごのひとりごと」を歌ったことが印象に残りました。



6月5日演説会 バス運行表

四ヶ郷号

13:20 松島バス停
|
13:23 四ヶ郷バス停
|
13:26 有本バス停
|
13:30 阪和バス停
|
13:35 地蔵の辻バス停
|
会場

中之島・宮北・城東号

13:00 中之島箕屋前
|
13:05 黒田仲川眼科前
|
13:10 新南ふれあいセンター前
|
13:20 雄松町ファミリーマート前
|
13:25 屋形オークワ前
|
会場

こんにちは

坂口多美子です

とっても恥ずかしい話ですが、何年かぶりに派手にすっ転んでしまいました。紀の川市での街頭宣伝、話し終えた後近所の窓から手を振って応援してくれる方の姿が見えたので駆け寄ろうと走ったところ、30センチ程の段差からドスンと落ち、気が付けば道路にうつぶせに。両膝、両手を擦りむいたくらいで「大丈夫！」と思っていたけれど、足首を捻挫

していてまともにも歩けず、たくさんの方に助けていただきました。「病院は行かなくていい」と言い張っていた私を促してくれたのも感謝です。生協病院でテーピングしてもらった瞬間、驚くほど痛みが和らいで、治療の大事さを痛感しました。



病院にかかりたくてもかかれぬ人々をなくす社会の実現に向けて、また明日も頑張ります。

演説会

日本共産党

6月5日(日) 14:30 市民会館大ホール

弁士：市田忠義参議院議員
坂口多美子党平和暮らし委員長
ゆら登信さんもお話します

ぜひご参加ください

バスが出ます(四ヶ郷ルート、中之島・宮北・広瀬ルート)

